



PRÉFÈTE DE L'ARDÈCHE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Privas, le 18 octobre 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Point de situation du 18 octobre 2024 à 06h00 dans le cadre de l'épisode cévenol en cours

D'après Météo-France, des averses se produisent ce matin, avant une accalmie puis une reprise d'instabilités dans la soirée, avec des cumuls qui resteront très ponctuels. Un temps sec devrait revenir en cours de soirée et demeurer pour les journées de samedi, dimanche et lundi.

Le volume des cumuls de pluie depuis le début de l'épisode (mercredi 16 octobre) atteint 700 mm dans les Cévennes, 465 mm sur le plateau ardéchois et 150 à 170 mm pour le bassin d'Annonay.

Le département de l'Ardèche est passé en vigilance jaune pour le phénomène d'orages.

En ce qui concerne les cours d'eau, la décrue se poursuit : tous les cours d'eau du département sont classés en vigilance verte sauf l'Ardèche aval, le Chassezac et la Cance en vigilance jaune.

Evolution de l'impact routier et des transports scolaires :

Les fermetures de routes annoncées hier restent maintenues sauf la route RD 120 entre Saint Martin de Valamas et Saint-Agrève qui est désormais ré-ouverte et un passage sur une voie à proximité du carrefour de la RD 296 (accès Intres par le nord).

D'autres réouvertures interviendront possiblement dans la journée si la situation le permet ; pour les routes les plus endommagées ou celles concernées par des éboulements, leur fermeture subsiste pourrait se poursuivre quelques jours.

L'ensemble des établissements scolaires et de formation, y compris agricoles, restent fermés pour la journée. Les transports scolaires ne sont en conséquence pas assurés.

Evolution de l'activité et des renforts mobilisés :

Depuis le début de l'épisode, mercredi dernier, le SDIS a réalisé 412 interventions. Les opérations de sauvetage et de mise à l'abri ont concerné plus de 550 personnes et ont été réalisées par moyens terrestres et hélicoptés

200 sapeurs-pompiers du département sont encore mobilisés aujourd'hui, renforcés de 150 sapeurs-pompiers extra-départementaux.

Dans le département comptabilise, à ce stade, 3 blessés légers depuis le début de l'épisode.

Autres impacts :

Ce matin, 540 clients demeurent privés d'électricité à l'échelle du département.

La préfète de l'Ardèche rappelle de ne pas s'engager sur les routes fermées à la circulation et invite les habitants à signaler les dégâts liés aux intempéries à leur mairie.



Contact presse

Tél : 04 75 66 50 07 - 04 75 66 50 14
Mél : pref-communication@ardeche.gouv.fr

Rue Pierre Filliat - BP 721
07007 Privas Cedex

www.ardeche.gouv.fr

@Prefet07    